El Programa Universitario para Mayores (PUMUO) abre una nueva sede en el occidente de Asturias

• Estará ubicada en el IES Carmen y Severo Ochoa de Luarca y comenzará su actividad en el curso 2020-2021

Oviedo/Uviéu, 3 de junio de 2020. El rector de la Universidad de Oviedo, Santiago García Granda, y el alcalde de Valdés, Óscar Pérez Suárez han firmado esta mañana un convenio de colaboración para la creación de una nueva sede del Programa Universitario de Mayores (PUMUO) en Luarca. En la firma también estuvieron presentes el vicerrector de Extensión Universitaria y Proyección Internacional, Francisco Borge López y el concejal de Cultura del Ayuntamiento de Valdés, Ismael González Suárez. La nueva sede de PUMUO estará ubicada en el IES Carmen y Severo Ochoa y comenzará su actividad el curso 2020-2021 con una oferta académica en torno a cuatro bloques temáticos: Humanidades; Ciencias Jurídico-Sociales, Ciencias de la Salud y de la Vida y Ciencia y Tecnología.

El Programa Universitario de Mayores de la Universidad de Oviedo, dirigido a las personas mayores de 50 años, cuenta con 19 años de historia. A lo largo de este tiempo PUMUO ha evolucionado y se ha ido adaptando a la realidad universitaria asturiana y a la creciente demanda social. En las primeras ediciones el programa se estructuraba en dos años académicos que se impartían únicamente en Oviedo. Su buena acogida permitió a la Universidad de Oviedo ampliar la carga lectiva y a ofrecerlo en nuevas sedes: Avilés, desde el año académico 2004-2005, Gijón a partir del curso 2011-2012 y Mieres en el curso 2018-2019.

Con más de ochocientos estudiantes en este año académico, el programa de PUMUO tiene consta de una parte obligatoria, de asignaturas comunes para todo el estudiantado y una parte optativa, con el formato de talleres, que atiende intereses más concretos de cada persona matriculada. Esta nueva sede del occidente cumple con el objetivo de la Extensión Universitaria de la Universidad de Oviedo, de llegar a todos los lugares de Asturias, quedando únicamente pendiente para el futuro una sexta sede en el oriente de la región.